

Presidente de Cuba lamenta muerte del revolucionario Felipe Guerra



Foto: ACN.

La Habana, 11 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ofreció sus condolencias este domingo a familiares y amigos del destacado revolucionario e impulsor del deporte nacional Felipe Guerra, quien falleció la víspera a la edad de 98 años.

A través de su cuenta en X, el mandatario resaltó que el combatiente, conocido como «Guerrita», es memoria viva, protagonista y apasionada de la Revolución cubana, a la que consagró su larga vida.

Solo días después de la victoria de la Revolución en 1959, el líder Fidel Castro asignó a Felipe Guerra la responsabilidad de dirigir la Dirección General de Deportes (DGD).

A partir de ese momento, el capitán guerrillero, quien nació en 1926 en Manzanillo, actual provincia oriental de Granma, fue convocado varias veces por Fidel, quien siempre reservó tiempo para trazar estrategias en el deporte, pese a otras muchas obligaciones.

Guerrita tuvo la tarea titánica de poner en orden y echar a andar el entramado organizativo, participativo y competitivo del deporte nacional, y simultáneamente hacer realidad las ideas e intenciones de la Revolución en esta esfera, recuerda Jit.

Su obra está en cada medalla, en cada actuación del deporte cubano, en cada joven que con orgullo disfruta el himno patrio, en un podio, o sencillamente como parte de una delegación, concluye el medio deportivo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346916-presidente-de-cuba-lamenta-muerte-del-revolucionario-felipe-guerra>



Radio Habana Cuba